
PRESIDENTE DESTACÓ PRIMER PASO EN EL CONGRESO DE REFORMA A 
LA SALUD  
El Jefe de Estado señaló que la aprobación de la idea de legislar sobre el Plan Auge en 
la comisión de salud de la Cámara de Diputados, es un paso que "permite seguir 
avanzando para tener una reforma de salud como corresponde". 
 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, destacó la aprobación por unanimidad en 
la comisión de salud de la Cámara de Diputados de la idea de legislar sobre el Plan 
Auge, lo que constituye el primer avances legislativo de la reforma al sector que 
impulsa el Gobierno. "Ayer dimos un pequeño pasito, se aprobó el Plan Auge por 
unanimidad. Y creo que así vamos a seguir avanzando y vamos a tener una reforma a la 
salud como corresponde" dijo esta mañana luego de visitar a Rocío Lavín, madre de 3 
hijos con fibrosis quística. 
 
Acompañado por el Subsecretario de Salud, Gonzalo Navarrete, el Mandatario 
compartió con esta familia en su pequeño departamento de La Pintana, donde la señora 
Rocío vive junto a sus 5 hijos.  
 
El tratamiento para enfrentar la fibrosis quística de tres de ellos significa medicamentos 
por cerca de tres millones de pesos mensuales, los cuales son financiados íntegramente 
por el Gobierno a través de Fonasa. La misma ayuda reciben a partir del año pasado 
otros 227 niños en Chile que presentan esta enfermedad, aunque se estima que existen 
alrededor de 700 casos que aún no han sido diagnosticados.  
 
"En este instante, hay 227 niños en Chile con fibrosis quística que reciben atención, 
pero hay muchos niños a lo largo del país donde la enfermedad no se detecta 
adecuadamente y, en consecuencia, si uno coloca la enfermedad y quiere llegar a todos, 
probablemente habría que atender a más de 700 niños" aseguró el Presidente. Añadió 
que "tenemos que prepararnos para dar financiamiento a esa cantidad de niños que lo 
requieren, porque la salud es un derecho de cada chileno, de cada chilena". 
 
Por esta razón, planteó la necesidad de acelerar la aprobación de los proyectos de ley 
que componen la reforma a la salud, donde se definen nuevas formas de financiamiento. 
"Nosotros nos hemos propuesto avanzar lo más rápido que se pueda. Entiendo el rol que 
tiene el Parlamento de perfeccionar los proyectos para que salgan mejor de lo que 
entraron, pero tenemos que compatibilizar también eso con las urgencias. Y creo que en 
este ámbito hay muchas cosas que no pueden esperar mucho tiempo", indicó.  


